

Elogian en Filipinas sistema educacional cubano



Manila, 14 abr (RHC) En un diálogo sostenido entre la ministra de Educación de Filipinas, Leonor Briones, con la embajadora cubana en ese país, Ibeté Fernández, se elogió el sistema educacional cubano y se habló de la posibilidad de iniciar relaciones de colaboración en el sector.

La funcionaria filipina reiteró la intención tomar las mejores y más aplicables experiencias del sistema educacional cubano, y sobre todo, aprender del proceso de formación de valores entre los estudiantes.

La ministra recordó que el año pasado el director general de Educación de Filipinas visitó la isla y agradeció a la embajadora el recibimiento que se le dispensó.

Briones confesó igualmente su admiración por el líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro, y subrayó que aunque su partida física significó una gran pérdida para la humanidad, queda su legado.



Radio Habana Cuba